

文化の秋、スポーツの秋

10月、小野高校では、生徒たちが活躍する行事が目白押しでした。まず、22、23日には小文化祭が開催され、全クラスおよび有志団体がこの日のために準備してきたパフォーマンスや作品などを披露しました。また27日には芸術鑑賞教室でアカペラコンサートを鑑賞し、大いに盛り上がりました。さらに30日には秋晴れの下、校内マラソン大会が行われました。沿道の皆さん、また交通整理をしてくださった警察の方々、ご協力ご支援ありがとうございました！



小文化祭では、3年生がさすがのダンスパフォーマンスを見せてくれました



マラソン大会の様子

うまいもん甲子園

11月7、8日の両日、東京丸の内で行われた「ご当地！絶品うまいもん甲子園」の実売イベントに、小野高校家庭クラブが参加し、7月に行われた「チャレンジ！おいしいふくしまin東京」のレシピコンテストで最優秀賞を受賞した「We Love小野町元気爽快ミネラルトマト〜ギュウっとリコピンぴん」を販売しました。こちらは、食材はすべて県産野菜を使ったトマトうどんで、福島県と小野町の食の魅力をアピールしてきました。



レシピを発案した西牧さんと圓谷さん。当日は売り子として頑張りました



応援に駆けつけてくださった小野高校のOGの皆さん。ありがとうございました！

職場体験学習

1年生の「産業社会と人間」の授業では、11月11、12日の2日間、「職場体験実習」を行いました。小野町内外の様々な企業・事業所にご協力いただき、1年生全員が働くことの厳しさややりがいなどを学ぶことができました。この体験で得たことは、生徒たちのこれからの進路活動の指針となります。お世話になった企業・事業所の皆さん、誠にありがとうございました。



お話だけでなく、外に出て実際の建設現場も見学させていただきました

